



POURQUOI LA RÉSURRECTION EST-ELLE AUSSI IMPORTANTE POUR LES CHRÉTIENS ?

Au-delà du simple fait de savoir que Jésus est ressuscité d'entre les morts, se pose la question de savoir pourquoi Jésus a choisi de faire l'expérience de la crucifixion, de la mort et de la résurrection.

Les Évangiles nous disent clairement que Jésus s'est volontairement laissé arrêter par les autorités et qu'il a accepté d'être crucifié.

Matthieu 16 :21 : “ A partir de ce jour, Jésus commença à exposer à ses disciples qu’il devait se rendre à Jérusalem, y subir de cruelles souffrances de la part des responsables du peuple, des chefs des prêtres et des spécialistes de la Loi, être mis à mort et ressusciter le troisième jour.”

Paul explique que la raison d'être du sacrifice de Jésus était de payer pour les péchés de l'humanité. Dans Romains 4 :25, il est écrit : *« Il a été livré pour nos fautes, et Dieu L'a ressuscité pour que nous soyons déclarés justes. »*

Par conséquent, les chrétiens « participent à la mort et à la résurrection de Jésus » de manière personnelle ; c'est pour les péchés de chaque être humain que Jésus A CHOISI de mourir, et chaque croyant est personnellement touché par la résurrection.

Certes, les péchés de l'humanité ont causé la mort de Jésus, mais c'est Jésus Lui-même qui A CHOISI de se sacrifier pour prendre la punition pour nos péchés.

Ainsi “ En Christ, parce qu’il s’est offert en sacrifice, nous avons été délivrés et nous avons reçu le pardon de nos fautes.” (Éphésiens 1 :7)

Ce pardon ouvre la voie à la vie éternelle, la réunification des croyants avec leur Créateur après la mort. Concrètement, les chrétiens n'ont pas à craindre la mort. Bien que la peur de la mort soit commune à l'humanité (et non sans raison), le Christ donne aux croyants l'assurance, dès maintenant, que leur avenir éternel est assuré.

Les chrétiens peuvent s'affranchir de la peur de la mort en adoptant la « perspective céleste de Dieu », sachant que, quelles que soient les tragédies qu'ils endurent dans cette vie, elles seront surmontées et rectifiées — si ce n'est ici-bas, alors assurément dans l'au-delà.

Cette vision devrait encourager le croyant à vivre une vie orientée vers son avenir éternel. Plutôt que de se laisser submerger par les préoccupations du quotidien ou de gaspiller son temps à courir après des objectifs « mondains » et temporaires (comme l'argent, le pouvoir, etc.), il devrait orienter sa vie vers la recherche et le service de Dieu, avec lequel il sera réuni et auprès duquel il passera l'éternité.

La vie d'un croyant devrait être centrée sur la volonté de Dieu. Dans Colossiens 3, l'apôtre Paul écrit : « *Que toute votre pensée et toute votre affection soient orientées vers ces biens célestes ; ne vous attachez pas aux choses de cette terre.* »

La résurrection offre une véritable espérance à l'humanité déchue, et elle devrait avoir un impact concret sur la vie quotidienne des croyants, en les incitant à annoncer cette espérance autour d'eux, de manière pratique.

Comme le Christ nous l'a dit dans Jean 13 :35 : « *À ceci tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres.* »

Donnons donc le meilleur de nous-même pour imiter la personne du Christ, en montrant un exemple d'amour, de miséricorde, de bonté, de douceur, de compréhension, de patience et de compassion envers tous ceux qui nous entourent. Qu'en pensez-vous ?